



Defensoría pide cuentas a Hacienda por dineros destinados a atención de la niñez en Red de Cuido

Miércoles 08 de Febrero de 2023. La Defensoría de los Habitantes solicitó al Ministerio de Hacienda conocer si actualmente existen recursos económicos pendientes de girar a la Dirección de Cen Cinai destinados a la atención de la población beneficiaria de la Red de Cuido.

Para la Defensoría, la Dirección de Cen Cinai es ampliamente reconocida como un pilar fundamental en el engranaje y funcionamiento de la Red de Cuido, aportando de manera significativa para cumplir los objetivos del programa, orientados tanto a la atención integral en primera infancia, como la promoción social de las personas cuidadoras en el ámbito educativo y laboral. Tales roles que se adicionan a las funciones establecidas por ley, en relación al mejoramiento del estado nutricional de la población materno-infantil y el adecuado desarrollo de la niñez, que viven en condiciones de pobreza o riesgo social.

La Defensoría pidió a Hacienda que, en el caso que existiera fondos por entregar, indicar la fuente que da origen a dicho faltante, e informar con detalle los montos dejados de percibir por la Dirección de Cen Cinai a la fecha. De la misma manera, la Defensoría considera necesario que las autoridades hacendarias se refieran a las razones que generan la eventual situación y las gestiones emprendidas, con el fin de hacer entrega, los recursos en cuestión.

También la Defensoría solicitó un reporte al Ministerio de Salud sobre las gestiones realizadas para solventar de manera oportuna lo giros de recursos que correspondan a la Dirección de Cen Cinai y si tiene información de afectación en los servicios que se ofrecen a la población beneficiaria por esta situación.

Oficina de Comunicación Institucional

Defensoría de los Habitantes